

There are no translations available.



La solidaridad y la ayuda de la JBG se puso de manifiesto de manera inmediata tras el desastre de Alausí. La primera acción fue la evacuación de sus becarias del Hogar Manuel Galecio, adultos mayores del Hogar San Pedro y colaboradores, a los hogares de acogida en Guayaquil: Calderón Ayluardo y del Corazón de Jesús donde se les brinda todo el cuidado y atención necesario hasta que sea seguro regresar a sus hogares en Alausí.

Pero la ayuda de la JBG no se detuvo ahí. Conscientes de la magnitud del desastre, las brigadas sociales, médicas y psicológicas de la institución se movilizaron hacia la comunidad, atendiendo las necesidades de los damnificados que están siendo atendidas por personal de las misiones solidarias en salud, acompañamiento psicológico y la entrega de alimentos, colchones, medicinas y vituallas.

La JBG también estableció dos centros de acopio para recibir donaciones y diferentes canales para facilitar la colaboración de la ciudadanía. Gracias a estas iniciativas, muchas personas están haciendo sus aportes para ayudar a los afectados.

La importancia de estas acciones no pasó desapercibida y en el transcurso de la semana, los principales noticieros del país han realizado reportajes sobre la situación en ambos hogares, destacando la labor y obra de la JBG en la atención a los damnificados y la importancia de la solidaridad en momentos como este.

Juntos podemos superar cualquier adversidad y construir un futuro mejor para todos.